

Erstes Uferfest in Dieblich übertraf alle Erwartungen

Am Samstag, 22. Juli 2023 wurde das Dieblicher Moselvorgelände wieder zum Leben erweckt. Um 19:00 Uhr eröffnete Ortsbürgermeister Christoph Jung gemeinsam mit Beate Schmidt, Vorsitzende der ehrenamtlichen Initiative KulturGut, das erste Dieblicher Uferfest. Bei bestem Wetter, gemütlicher Atmosphäre und Kölschen Tönen der Band Spontan aus Kobern-Gondorf wurde bis in die frühen Morgenstunden getanzt, gelacht und in Mitten der wunderschön illuminierten Natur gefeiert.

Auch am Sonntag, 23. Juli 2023 war der Wettergott auf unserer Seite, sodass die Familien und Kinder beim Kinderschminken, den Hüpfburgen für Groß & Klein sowie der Zaubershow das Wochenende entspannt ausklingen lassen konnten. Der Musikverein Löff sorgte für die musikalische Unterhaltung beim Frühschoppen und auch an diesem Tag war natürlich für das leibliche Wohl gesorgt.

Die Mühen und Arbeiten in den Wochen zuvor haben sich ausgezahlt und wir hoffen diese Veranstaltung etablieren zu können. Ein großes Dankeschön gilt den Mitarbeitern der Gemeinde, den Mitgliedern der Initiative KulturGut, der Freiwilligen Feuerwehr und den vielen fleißigen Helfern beim Auf- und Abbau sowie im Ausschank, vor und hinter den Kulissen.

Es war uns ein Fest mit Ihnen gemeinsam diese gelungene Veranstaltung zu erleben. Und eins ist sicher: es gibt Wiederholungsbedarf!

